

FOREDE 2024:

Atacama se reúne en torno al desarrollo sostenible y local

Diversos actores de la región presentaron sus compromisos presentes y futuros con las comunidades.

CRISTIÁN MÉNDEZ

Los principales actores públicos, privados y de la sociedad civil de la Región de Atacama se reunieron en el Foro Regional de Desarrollo (Forede) 2024, realizado entre el 15 y 17 de octubre, oportunidad en que renovaron su compromiso con el avance sostenible y el fortalecimiento de las comunidades locales.

En el encuentro, grandes compañías mineras y sanitarias expusieron sus principales logros y proyecciones a largo plazo. Además, interactuaron con la comunidad y las pymes de la zona en la expoferia, seminarios, rueda de negocios y acciones de *networking* de Forede.

También se abordaron problemáticas de la zona, como la disponibilidad de agua y su uso para la agricultura, minería y consumo humano, y se sellaron compromisos de respeto a las comunidades, el medio ambiente, los proveedores locales, la cultura, el deporte, la educación y sobre todo,



El encuentro se desarrolló entre el 15 y 17 de octubre.

de seguir apostando por la región.

En tal sentido, Kinross presentó su carpeta de desarrollo y planes para la zona, que incluyen la extensión de vida de la mina La Coipa, y el futuro ingreso al sistema de evaluación ambiental del yacimiento de oro Lobo-Marte.

La propuesta de este proyecto, que iniciaría su construcción entre 2027 y 2028, incluye consideraciones medioambientales y comunitarias como parte del diseño, para adaptarlo al entorno local, protegiendo los recursos hídricos y la fauna del entorno.

CEDIDA